



Geestland, 13. Juni 2022

Geestland sucht die schönsten Radel-Bilder

Geestland tritt in die Pedale: Beim STADTRADELN geht es darum, möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad zurückzulegen. Um noch mehr Teilnehmer für die Aktion zu begeistern, startet die Stadt Geestland jetzt ein Gewinnspiel. Bürgerinnen und Bürger können bis zu zwei Bilder von ihren Fahrrad-Touren an die Verwaltung senden – ganz einfach per E-Mail an stadtradeln@geestland.eu.

Sonja Thomas und Dana Hebener vom Organisationsteam werden anschließend die schönsten Motive auswählen. Diese werden dann bei der Abschlussveranstaltung am Sonntag, 3. Juli, in Bad Bederkesa ausgestellt. Zu gewinnen gibt es ein Wellness-Wochenende im Romantikhôtel Bösehof, ein Abendessen im Landgasthof Seebeck und ein Fotokurs an der Kunstschule KUBE.

Egal ob die Alltagsstour zum Einkaufen oder der Familienausflug am Wochenende: Das Fotomotiv können die Teilnehmer frei wählen. Voraussetzung ist lediglich, dass das Foto in Geestland aufgenommen wurde und dass darauf ein Fahrrad zu sehen ist. Mit der Einsendung der Fotos (als JPEG-Datei, maximal 3 MB pro Bild) erklären sich die Teilnehmer damit einverstanden, dass die Stadt Geestland das Bild mit ihrem Namen veröffentlichen darf. Einsendeschluss ist der 27. Juni.

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement bereits zwei Mal mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet.